Zeitschrift: Revue Militaire Suisse

Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse

Band: 108 (1963)

Heft: 5

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

REVUE MILITAIRE SUISSE

Rédaction-Direction: Colonel-brigadier Roger Masson
Rédacteur-Adjoint: Colonel EMG Georges Rapp
Administration: Lt-colonel Ernest Büetiger
Editeurs et expédition: Imprimeries Réunies S.A., av. Gare 39, Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. II 5209)
Annonces: Publicitas S.A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

ABONNEMENT: Suisse: 1 an Fr. 14.—; 6 mois Fr. 8.— Etranger: 1 an Fr. 17.—; 6 mois Fr. 9.—

Prix du numéro: Fr. 1.50

Cuba et la coexistence pacifique

Depuis que Fidel Castro a pris le pouvoir à Cuba, cette île est devenue l'un des centres névralgiques de la politique internationale où se sont récemment affrontés les gouvernements de Moscou et de Washington. Epreuve de force qui a risqué, comme on le sait, de provoquer un conflit généralisé.

L'auteur de l'étude qui suit est une personnalité diplomatique qui fut chargée, au cours d'une brillante carrière, d'importantes missions, notamment en Amérique latine et qui, de ce fait, a eu l'occasion de se familiariser avec les divers aspects du problème de Cuba. A notre demande il a bien voulu l'exposer ici au profit de nos lecteurs. (Réd.)

Si l'on en croit les porte-parole du Kremlin, la politique étrangère de l'U.R.S.S. postule et pratique la coexistence pacifique entre l'est et l'ouest, notion vite habillée en dogme par l'orthodoxie communiste, mais contestée et combattue par l'hérésie de Pékin. Ce que les doctrinaires communistes se gardent bien d'expliciter ce sont le sens, l'étendue et les modalités qu'ils prêtent à cette coexistence qualifiée généreusement de pacifique.

En réalité, la coexistence pacifique n'est ni plus ni moins qu'un simple état de choses qui résulte lui-même d'un cer-